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11.6『自由と人権 アジア連帯集会』＆ デモに4500人！ 2010/11/07 09:53 

 普通の日本人が本当に「怒った！」 

  

  記録破りの集会＆デモ参加者！ 

  「支那」をアジアと連帯して包囲網 

  
 頑張れ日本！全国行動委員会（田母神俊雄会長）が呼びかけた11.6『自由と人権 アジア連帯集会』＆ デモは集会に4000
人、デモ行進に4500人（主催者発表）と記録破りの抗議行動となった。これで尖閣事件以降に同会が都内で呼びかけた10.2は

2670人、10.16は3500人、そして今回が4500人と普通の日本人である草の根が行った反支那・反民主の集会とデモは右肩

上がりで増え続けた。 
  
 この運動が一大国民運動に発展する兆しをみせ、全国に広がる気配が拡大する中、海外メディアだけでなく、NHKはじめこれ

まで無視し続けていた国内メディアも報道するようになり、政治家も無視できなくなったのか今回は現職の国会議員・小池百合子

氏もはじめて集会に登壇してスピーチした。  
  

  
 集会の最後、三輪和雄氏の音頭によるシュプレヒコールです。 

  
 今回、このように一気に参加者数が増加したのは、尖閣ビデオが流出して、支那の非道や菅政権の対応の誤りが明確になり、

多くの国民が怒りを行動で現したことが大きい。また、支那の侵略と対峙するアジア各国に連帯を呼びかけたことで、アジア各国

の人々の参加者が増え、いまや草の根が支那包囲網を構築する方向へ運動方針を大きく変えたこともプラスに働いたと見られ

る。（ニュース調ここまで） 
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 第二梯団の先頭はご覧のようなお子さんが頑張ってくれました。 

  
 参加された皆さま、本当にご苦労さまでした。私は午前中に父の13回忌法要があり、集会には途中からの参加となってしまい

ましたが、地下鉄日比谷駅を出たところで「既に二千人を超えていると先ほど聞きました」という関係者の情報を得たので、これ

はいけると会場に急いだのでした。 
  

  
 数寄屋橋付近のデモ隊。抜群の注目度で拍手をくれる沿道の人もいました。 

  
 いや～凄い熱気でしたね。ステージにはアジア各国の国旗がずらりと並び、客席には日章旗は当然ですが、チベット、東トルキ

スタン、南モンゴル、南ベトナム、台湾独立旗などもみえ、いよいよ支那中共包囲網の様相を呈してきました。例によって私は撮

影のため会場をぐるぐる回っていましたが、山際澄夫氏のスピーチの時の会場の沸き方が半端ではなかったように思います。 
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 今回はプラカードも実にいろいろな手作りが登場しました。 

  
 また、終盤に英霊来世の「日本」で盛り上がった後に登場したSAYAさんが、「蛍の光」の3-4番を歌ったのには驚きました。とい

うのは私もこの歌が学校で教わったような「卒業式のお別れの歌」などではなく、実はシッカリした軍時歌謡だったことに気がつ

き、9月25日のエントリー「皇紀2670年、日本は終わった！」で動画を紹介していたからです。良かったですね。 
  

 
 「私達は他国の国旗を燃やしません」と書いたプラカードを掲げる人も。 

  
 ところで今回は4500人という空前のデモだった訳ですが、所轄の警察がデモとデモの隊列の間隔を異常に空けたため、いつ

も撮影を心がけている「延々と続く長い隊列のデモ行進」の写真が撮影できませんでした。これにはデモを迎えていた水島総氏も

相当に頭に来ていたようで、後日、正式に委員会として警察に抗議を申し入れるとアナウンスしていました。 
  

 
国家斉唱と田母神俊雄委員長の挨拶です。 
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 既に有志による動画がネットに続々とアップされているようです。正直、私もまだ、どこのメディアがどのような報道をしたのか、

つかめていない状態ですが、今朝の産経新聞は一面で会場でのシュプレヒコールの大きな写真を掲載、二面でかなり詳しく記事

を書いていました。嬉しかったですね、産経が本来の姿を取り戻してくれました。 
   

 
 小池百合子衆議院議員がはじめて来てくれました。 

  
 今回の正式名称は「11．6 アジアに自由と平和を！尖閣諸島侵略糾弾！中国（胡錦濤）のアジア軍事覇権糾弾！拉致被害者

奪還！『ノーベル平和賞』劉暁波氏の釈放を！『自由と人権 アジア連帯集会』＆ デモ」。 
 登壇者は次の方々でした。田母神俊雄、小池百合子、山田宏、西村眞悟、ペマ・ギャルポ、イリハム・マハムティ、黄文雄、黄敏

慧、ダイチン、鳴霞、アウ・ミ・ジュン、萩生田光一、赤池誠章、馬渡龍治、林潤、土屋たかゆき、西尾幹二、加瀬英明、飯塚繁雄、

西岡 力、三浦小太郎、殿岡昭郎、山際澄夫、西村幸祐、Ｓａｙａ、英霊来世、松浦芳子、三輪和雄、柚原正敬、永山英樹、高清

水有子、水島総、ほか 北朝鮮脱北者、インドネシア、バングラディシュ 等々アジア各国登壇、地方議員多数。 
  

 
sayaさんの「蛍の光」、3-4番の歌詞に注目です。 

   
     螢の光 
  
一 螢の光窓の雪 書読む月日 重ねつつ 何時しか年も すぎの戸を 開けてぞ今朝は 別れ行く 
  
二 止まるも行くも 限りとて 互いに思う 千萬の 心の端を 一言に 幸くと許り 歌うなり  
  
三 筑紫の極み 陸の奥 海山遠く 隔つとも その眞心は 隔て無く 一つに尽くせ 國の為 
  
四 千島の奥も 沖繩も 八洲の内の 護りなり 至らん國に 勲しく 努めよ我が背 恙無く  
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 深夜に配信された「桜ニュースダイジェスト」第207号にはこんな文章がありました。 
＞ご参加になった皆様、運営側で奔走なさった皆様、本当にお疲れ様でした。また、ネット中継で見守るなど、賛同を寄せてくださ

った皆様、有難うございました。  
そして、日本国民の怒りを政府 及び 国際社会に向けて示す次なる場は、来週末、アジア太平洋経済協力会議（APEC） 開催の

横浜で展開される抗議デモ（11月13日） 及び、街宣活動（11月14日） です。引き続き、多くの皆様のご参加を お待ちしておりま

す！＜ 
  
以上、取り急ぎのご報告でした。 

  

 
第二梯団のデモの動画です。sakuraraさん、情報感謝。 

  
==================================== 

注目！恵隆之介氏が出演しています。 

 
  

====================================== 
  

注目！海保隊員が漁船に乗り込んだ画像！ 
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タグ： １１．６  アジアに自由と平和を！  尖閣諸島侵略糾弾！中国（胡錦濤）のアジア軍事覇権糾弾！拉致被害者奪還！  「ノ

ーベル平和賞」劉暁波氏の釈放を！  「自由と人権  アジア連帯集会」  ＆  デモ   

 
Japan frees China boat crew, calls for gas talks 

  
(Reuters) - Japan on Monday freed the crew of a Chinese fishing boat detained last week in disputed wat
ers, but held onto the captain at the center of a territorial rift between the two neighbors.   
http://www.reuters.com/article/idUSTRE68C0B120100913 
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2010/11/07 10:33Commented by pride-dream さん 

第十悌団で当初は旗持ち、終盤は一番後ろのマイクを任されました。 
もう縛りを掛けるのは、幟類だけに限定して、持ち込みマイクとZ旗・旭日旗 
については解禁するべきですね。 
あの距離をあの規模で、あれだけ時間をかけて、肉声だけで声上げるのは、 
はっきり言って無理。 
我が悌団では頃合いを見計らって、Z旗・旭日旗それぞれ掲揚を強行しました。 
何にも言われませんでしたし、言って来る奴がいたら蹴散らすだけです。  

 

2010/11/07 11:21Commented by 花うさぎ さん 

To pride-dreamさん こんにちは。 
 
>第十悌団で当初は旗持ち、終盤は一番後ろのマイクを任されました。 
 
ご苦労様でした。 

 
>幟類だけに限定して、持ち込みマイクとZ旗・旭日旗>については解禁するべきですね。

 
賛成です(^^)。 
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>あの距離をあの規模で、あれだけ時間をかけて、肉声だけで声上げるのは、はっきり言

って無理。 

 
というか見ていて拡声器の絶対数が全然足りないと感じました一つの悌団で最低三つ、

できれば四つ欲しいところです。 

 
>何にも言われませんでしたし、言って来る奴がいたら蹴散らすだけです。 
 
怖いから云えなかったのでは(^^；。 

2010/11/07 11:42

Commented by 敷島の桜 さん 

こんにちは。 
昨日の集会＆デモには私も参加しました。気合いが入りました。素晴らしかっ

た。 

 
さて小池百合子さん、演説の中でこんなフレーズがありました。 

 
「我々自民党は政権を譲ってしまったことを心から反省しています。申し訳ございませんで

した。あったのは、屁理屈と人に責任を押しつけるあのあつかましさでございました。」 

 
これは自民の現在の本音と受け取りました。傲慢で厚かましい政治家が多い（かった？）

自民党。その総務会長からこのような反省の言葉が出るとは思いもよりませんでした。し

かし後で山際さんがご指摘されたように、民意と政治が大きくかけ離れてしまった今、自

民党は少なくとも、民主党よりは遙かに遙かに国民側に近い所にいるのだと実感しまし

た。 

 
私は池袋に住んでますので、小泉郵政選挙の時も、昨年夏の政権交代が争点となった

昨年夏の衆院選でも小池さんを支持しました。が保守を忘れリベラル化する自民党には

ずっと不満でした。 

 
この未曾有の国難にあって、谷垣さんたち執行部の言動にはまだまだ不満ばかりです

が、自民党がこの集会＆デモから何かを感じ、政界で新しい保守の動きの誘発につなが

ればと思います。（民主主義ですから、国民の民意の変化は国政を変えるのが原理。民

意無視の今の政治はおかしすぎます。） 

 
実り多かった歴史的集会でしたが、自民党の現役総務会長が参加した意義は大きかった

と感じます。 

 
お疲れ様でした。  

 

2010/11/07 11:43

Commented by candycakemilk さん 

デモ隊の分断、確かにひどかったです。 

 
私は、第一梯団の途中でした。 

公園を出る途中で、警察官にいったんここで停止といわれました。 
先頭の集団と１００メートル以上は離されたと思います。 
梯団ごとに区切るならまだしも、途中で区切るなよ、と思いました。 
途中で都営バスも入ってしまい、シュプレヒコールがあまり聞きとれず、困惑した時もあり

ました。 
信号が青になるや、皆、自然と早歩きで先頭の集団と合流しましたが・・・。 

 
なんらかの警察の意図があるのでは？、と勘繰りたくもなりましたが、 
警察官もとっさの判断でミスをしただけで、たまたまだろう、と今では思います。 

 
それにしても、委員会側が抗議してくれるなら、是非してほしいです。 
次回のデモでも、せっかくの大人数がひき肉のように細かくされて小さく見えてしまって

は、たまりませんからね。  

 

2010/11/07 12:38Commented by rinahina さん 

To candycakemilkさん  
水島社長は当日帰りに本来の街宣とは別に抗議に行きましたよ  
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2010/11/07 12:43Commented by rinahina さん 

さて来週はAPEC抗議でも（本来のタイトルじゃないが） 
国交省の出してるAPECポスターの日本略地図に 
何で日本で三番目の大きさの島 

対馬 
国境の島対馬が無いの 
涙を飲んで竹島が無いのは縮尺の関係で仕方ないのは 
瀬戸内海の島が 
日本で四番目に大きい淡路島だけだから理解するにしても 
四番目があって三番目が無いのは理解できない  

 

2010/11/07 12:49Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日はお疲れ様でした。またまたお写真お借りしています（＾＾。 

 
それから第二梯団の動画がUPされていました。かわいいお子様たちが頑張ってくれてい

ます。 
お母さんたちもベビーカーを押しながらも、プラカードを持ったり、日の丸を持ったり、逞し

いなぁと思いました。 

 
20101106_尖閣諸島侵略糾弾デモ（丸の内鍛冶橋駐車場）2 
http://www.youtube.com/watch?v=6VAasH-D8qY 
 
初参加というお母さんとも少しお話できましたが、本当に今の日本、そして学校教育にも

危機感を持っていらっしゃいました。 

 
こういうお母さんたちがクラスに一人だけだと声を上げにくいでしょうが、こういう集まりな

どを通して輪が広がり、各学校やクラスに二人、三人と増えていき、みんなで連携できる

と学校も変わっていくんじゃないか、なんて思いました。 
どんどん草の根の輪を大きくして行きたいですね。 
そのためにも、それぞれが周りの方に少しずつでも知らせていけたらいいなと思います。 
これからもどうぞよろしくお願いします。 

 

2010/11/07 12:54Commented by hasimoto214take さん 

どうもご苦労様です. 
体調が良くないので不参加ですのであまり偉そうには 
書けないのですが, 参加者の階層がどんどんと一般の 
家族にまで広がっている現在, シュプレヒコール方式の 
デモは, 別の, もっと穏やかな方式に変えるべきだと 
思います. 華やかな参加者, ほほえましい子供づれ, 
等がもっと引き立つ方法はないでしょうか. 
 
小さなグループに分断されたと言うことですが, 
グループが小さくなれば, 見ている人からは逆に 
果てしもなくデモが続くように見えますから, 
別に不利でも何でもありません. 
 
そろそろ, 参加者のストレス解消のようなデモではなく, 
皆がついでに参加したくなるデモになりませんか. 
何でも楽しくやるのが本来の日本文化だと思います. 
 
僭越なコメント失礼しました. 
 

 

2010/11/07 12:54Commented by matacyann さん 

お疲れ様です。日本を普通の国にするために頑張りご苦労さんです。 
ぜひ子供たちの未来を良くするために頑張ってください。応援しています。   

2010/11/07 13:44Commented by 素浪人 さん 

警察が、そもそも体制側のポチに過ぎないことが、多くの人々に分かったのではないだろ

うか。今回のデモ以前にも、池袋の件、長野の件、京都の件など、挙げれば幾らでもあ

る。 
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私個人の動物的感覚では、日本でも、テロが起きる可能性が高まっている。 
無論、反体制テロである。我々は、それを想定し、その行為者をどう遇するかにも意を用

いる時期である気がする。テロとは言えないが、尖閣ビデオ流出を行った人物を、我々護

国派の人間は、非難しないはずだ。その延長線上の、更に実力行使的な事件が、今後、

多発する可能性が高いと思う。 

 
分かりやすく言えば、『日本人』が滅ぼされようとしている今、違法なテロで反撃しても、人

間の歴史としては、決して悪とみなされないであろう。  

2010/11/07 13:52

Commented by shou さん 

参加された皆さん、本当にお疲れさまでした。 

 
私は、残念ながら長く引きずっている体調不良のために参加できませんでし

た。夜になってニコニコで動画を見て、各国出身の方達の熱い訴えを聞き、やはり行くべ

きだったかと痛感しました。 

 
それにしても、主催者発表で4500人、13梯団×400人の計算では5200人と、ついに5
000人規模のデモになりましたね。壮観です。 
過去では、2008年のフリーチベットの都内デモが5000人で最大規模だったと思います

が、それと同規模です。 
古くは、安保闘争のデモがこの規模だったとか。ならば、各メディアトップで扱って然るべ

き話です。 

 
そして、ここからは未知の領域ですが、次は目指せ1万人（NHK訴訟規模）、2万人（沖

縄“10万人（嘘）”集会規模）ですね。 
数だけが多ければよいとは言いませんが、左翼の組織動員による最大集会を一般市民

の自主参加だけで凌駕できれば、日教組の思想教育やメディアの洗脳から目を覚ます人

も一気に増えると思います。 

 
私も、画面越しではなく現地で参加できる様に、体調・体力の向上に真剣に取り組みま

す。 

 
今日のところは、別事案ですが、「朝鮮学校無償化」の抗議意見を政府に投稿しようと思

います。 
まったく、しなくていいことばかり積極的な政権は一刻も早く潰えて欲しいものです。  

 

2010/11/07 13:59

Commented by 古東正舟 さん 

＞ 第二梯団の先頭はご覧のようなお子さんが頑張ってくれました。 

 
凄く良いですね。＾＾ 

自然な流れが最高に良いです。 

 
反日デモの日教組が洗脳した子供参加は如何にもヤラセロボット見え見えで 
イヤラシイですが。 

 
中共の正体を悟った日本国民。 

 
中共や民主党は内心ビクビクでしょう。  

 

2010/11/07 14:07Commented by 小野まさ さん 

参加しました。第六梯団です。 
集会は途中で抜けて、一人でプラカード（国旗付き）持って街宣がてら日比谷公園をフラフ

ラ２周くらいしました。三人ばかり集会場所を探している人を誘導しましたよ（エヘン）。一

人は勘違いして「小音楽堂」で「もうデモは出発したのでしょうか」と。。。大小の野外音楽

堂があるんですね、あそこは。 
警官ともすれ違ったし、公園内をプラカード持って歩いてても全然問題ないみたいです

ね。終わりの集会に行くときは公道通れた位なので当り前ですが。 
最後を国歌で締めるのは良かったですね。 

 
pride-dream さん 
 
第十梯団でしたか・・・お疲れ様です。第九との間の距離ですが、とんでもなく分断されて
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ましたね。何かあったのですか？  

2010/11/07 15:47Commented by しばりょう さん 

正義の味方 SENGOKU38様  
 
尖閣ビデオ第2弾 船長逮捕編を どうか、公開してください。 
 
これで、民主政権は瓦解します。 

 
武力によらない、クーデターです。 

 
期待しています。 

 
日本国民が、あなたを守ります。  

 

2010/11/07 15:51Commented by rickmakino さん 

昨日は第１梯団で参加しました。 

 
君が代とシュプレッヒコール気持ちよかったです。 

 
シナはますます、帝国主義化して、周辺諸国はおろか世界征服を企んで 
いるように思えます。シナ人全体が、カネ、カネに気が狂い、胡錦涛から 
下は地方の役人までカネまみれになっています。 

 
学校の先生も、医者も、税務署、警察、役人もみんな賄賂まみれです。シナ 
と商談する時、いきなり『いくらくれる？』から始まります。少しでも、 
お金にまつわる利権を持った連中はほぼ全員ワイロを求めます。 

 
これが中国です。今日の繁栄は見せかけで、このワイロマネーが株、不動産 
高級車に化けているだけです。共産党の幹部は子弟を海外に送りこんで、 
税金で会社を作り海外で特権を独占し、実に優雅な大金持ちの生活を楽しん 
でおります。アメリカ、カナダ、スイスに彼らのワイロマネーは保全されて 
おります。 

 
今まで、歴史上ワイロにまみれた国が最後まで栄えたことはありません。 
そのうち、きっと崩壊するでしょう。 

 
私たち日本人は今までと同じように、ただ真面目にコツコツ働きましょう！ 

 

 

2010/11/07 16:22Commented by 小野まさ さん 

shouさん  
 
>それにしても、主催者発表で4500人、13梯団×400人の計算では5200人と 
 
13梯団・・・全部で10梯団だと早とちりしていました。ならば距離が極端に空いていたの

は第12梯団と第13梯団の間ですね。pride-dream さん、混乱させたかも知れないの

で、変なことを聞いて申し訳ない。  

 

2010/11/07 16:38Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんにちは。 
 
>昨日の集会＆デモには私も参加しました。気合いが入りました。素晴らしかった。 
 
ご苦労さまでした(^^)。 
 
>このような反省の言葉が出るとは思いもよりませんでした。 
 
彼女は「気をみるに敏」な議員ですから、この団体が自民党にも批判が強いということを

百も承知で云ったのだと思います。 

 
＞自民党は少なくとも、民主党よりは遙かに遙かに国民側に近い所にいるのだと実感し
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ました。 

 
はい、土屋議員ではありませんが、「国賊VS国賊以上売国反日」の二者択一だったらど

ちらを選ぶか？、そういうせっぱ詰まった究極の段階です。 

 
>実り多かった歴史的集会でしたが、自民党の現役総務会長が参加した意義は大きかっ

たと感じます。 

 
石破氏も「一刻も早く政権奪回を」といっているように、早く民主党政権を潰さないと取り返

しのつかない事になりそうです。  

2010/11/07 16:41

Commented by 花うさぎ さん 

To candycakemilkさん こんにちは。 
 
>梯団ごとに区切るならまだしも、途中で区切るなよ、と思いました。 

 
悪意が見て取れますね。 

 
>次回のデモでも、せっかくの大人数がひき肉のように細かくされて小さく見えてしまって

は、たまりませんからね。 

 
ある種の意図があるのは明らかですね。行動する保守だとそのまま警察に抗議に行くシ

ーンなんですが(^^；。 

 

2010/11/07 16:42

Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん こんにちは。 
 
>日本で四番目に大きい淡路島だけだから理解するにしても 

>四番目があって三番目が無いのは理解できない 
 
う～ん、そうでしたか？情報有り難うございます。  

 

2010/11/07 16:45Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんにちは。 
 
>昨日はお疲れ様でした。またまたお写真お借りしています（＾＾。 
 
そちらこそご苦労様でした。おいしいお菓子を頂戴し、有り難うございました。どんどん拡

散してください。 

 
>それから第二梯団の動画がUPされていました。かわいいお子様たちが頑張ってくれて

います。 

 
おお～情報有り難うございます。一番下ですが貼り付けました。 

 
>どんどん草の根の輪を大きくして行きたいですね。 
 
そうですね。もうこういう絵を見たら「右翼」などとは云ってられないでしょう。 

 

2010/11/07 16:49Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。 
 
＞華やかな参加者, ほほえましい子供づれ,等がもっと引き立つ方法はないでしょうか. 
 
これは西村幸祐さん、山際澄夫氏もかねてから訴えていることですね。でも、デモに参加

している子連れのヤングママさんに話をきくと、それ程の違和感はないという人もいます

し、あまりデモは企画しすぎるとパワーが分散します。難しいところでしょう。 

 
>何でも楽しくやるのが本来の日本文化だと思います. 
 
ご指摘の趣旨は理解しますが、私自身、「楽しく」どころか「頭に来ている」のが本当のとこ

ろなんです(^^；。  
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2010/11/07 16:51Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>ぜひ子供たちの未来を良くするために頑張ってください。応援しています。 

 
ありがとうございます。 

 
matacyannさんも出来る範囲内で行動に参加してくださいね。 

 

2010/11/07 16:56

Commented by 花うさぎ さん 

To 素浪人さん こんにちは。  
 
>今回のデモ以前にも、池袋の件、長野の件、京都の件など、挙げれば幾らで

もある。 

 
激しく同意いたします。 

 
>日本人』が滅ぼされようとしている今、違法なテロで反撃しても、人間の歴史としては、

決して悪とみなされないであろう。 

 
その場合はテロと云うより「自衛権の行使」でしょうね。 

 

2010/11/07 17:00

Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん こんにちは。 
 
>やはり行くべきだったかと痛感しました。 

 
体調とご都合のつく範囲で次回は是非！ 

 
>次は目指せ1万人（NHK訴訟規模）、2万人（沖縄“10万人（嘘）”集会規模）ですね。 
 
そのクラスを目指すなら反日団体以外の「日本軍」の組織をフル動員しないと実現しない

でしょう。 

 
>まったく、しなくていいことばかり積極的な政権は一刻も早く潰えて欲しいものです。 
 
全く同感です。最新の世論調査でも30％以上の支持率があるのですからあきれます。 

 

2010/11/07 17:01Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>中共の正体を悟った日本国民。 
>中共や民主党は内心ビクビクでしょう。 
 
そうだったら嬉しいですね。反転攻勢、攻撃は最大の防御といいますし。  

 

2010/11/07 17:03Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>武力によらない、クーデターです。 
 
今回のダメージも大きいですよ。 

 
>日本国民が、あなたを守ります。 
 
はい、これに続いて別の人でもどんどん日本国民に真実の情報を知らせて欲しいです

ね。 

 

2010/11/07 17:07Commented by 花うさぎ さん 

To 小野まささん こんにちは。 
 
>参加しました。第六梯団です。 
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ご苦労様でした(--)。 
 
>集会は途中で抜けて、一人でプラカード（国旗付き）持って街宣がてら日比谷公園をフラ

フラ２周くらいしました。 

 
おお～なるほど、それも一案ですね。 

 
>警官ともすれ違ったし、公園内をプラカード持って歩いてても全然問題ないみたいです

ね。 

 
公園内ならOKでしょう。 
 
>最後を国歌で締めるのは良かったですね。 
 
最後の街宣が参加できなかったのですが、ご苦労様でした。 

2010/11/07 17:09

Commented by 花うさぎ さん 

To rickmakinoさん こんにちは。 
 
>君が代とシュプレッヒコール気持ちよかったです。 

 
はい。唯一、参加できる場面ですからね。 

 
>今まで、歴史上ワイロにまみれた国が最後まで栄えたことはありません。 
>そのうち、きっと崩壊するでしょう。 
 
そのきっかけが日本の草の根の運動だった、と言うことにしたいものです。 

 

2010/11/07 17:11

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんにちは。そして連日本当にお疲れ様です。 

 
>はい、これに続いて別の人でもどんどん日本国民に真実の情報を知らせて欲しいです

ね。 

 
小池さんの演説もさすがでした。 
土屋氏は演説なかったですか。 

 
それにしても、日の丸の嵐舞 現場の迫力はいかほどかと 感動しています。 
子供さんの写真 良いですね。 

 
もっと、中国を怒らすためにも、ビデオ確信部分の公開が待ち遠しいです。 

 

2010/11/07 17:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>土屋氏は演説なかったですか。 
 
この時は私は現場に到着していなかったのです。 

 
>子供さんの写真 良いですね。 
 
 
いいですね～、まともな日本人の政治家が見たら、本当に反省すべき画像ですよ。 

 
>もっと、中国を怒らすためにも、ビデオ確信部分の公開が待ち遠しいです。 
 
はい。 

 
しかし支那べったりのNHKやフジが積極的にビデオの放送しているのは、犯人捜しに特

化しろ！との命令を受けたからでしょうね。政府や支那への非難はさっぱり聞こえてきま

せんから。  
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2010/11/07 18:31Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんにちは。 

> 
>>土屋氏は演説なかったですか。 
> 
>この時は私は現場に到着していなかったのです。 
 
そうでしたね。すみません。 

 
> 
>>子供さんの写真 良いですね。 
> 
 
以前みた、日の丸家族とは、違う方ですか。 
>いいですね～、まともな日本人の政治家が見たら、本当に反省すべき画像ですよ。 
> 
>>もっと、中国を怒らすためにも、ビデオ確信部分の公開が待ち遠しいです。 
> 
>はい。 
> 
>しかし支那べったりのNHKやフジが積極的にビデオの放送しているのは、犯人捜しに

特化しろ！との命令を受けたからでしょうね。政府や支那への非難はさっぱり聞こえてき

ませんから。 

 
今日の、そこまでいって委員会 

 
ゲスト 恵氏の発言が、自衛隊員も相当現政権にたいし、フラストレーションがたまってい

るようです。興味深かったですが、ユーチューブもう消されているので、どこかで探しま

す。 

 
ニュースアンカーと この番組が 唯一まともま、番組のようです。  

 

2010/11/07 18:32

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは 

 
ご苦労様です。私も参加したかったです。花うさぎ さまにならって携帯ストラッ

プはＺ旗にしました。 

 
ところで、土屋氏はプログで腰痛と頚椎が悪くてドクターストップだそうです。プログに書い

てありました。 
国士ですもの、身体に気をつけていただきたいです。  

 

2010/11/07 18:45Commented by gabacho さん 

To しばりょうさん 花うさぎさん  
 
>土屋氏は演説なかったですか。 
 
はい、土屋氏の顔は見ませんでしたね。 

 
螢の光の三番の歌詞にある「筑紫」という言葉から「元寇の歌」にも同じ三番に「筑紫」と

いう言葉が出てくることを思い出しました。 

 
元  寇（げんこう）     作詞・作曲：永井建子 

 
１ 四百余州をこぞる 十万余騎の敵 
  国難ここに見る 弘安四年夏の頃 
  なんぞ恐れんわれに 鎌倉男子あり 
  正義武断の名 一喝して世に示す 

 
２ 多々良浜辺の戎夷（えみし） そはなに蒙古勢 
  傲慢無礼もの 倶（とも）に天を戴かず 
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  いでや進みて忠義に 鍛えしわがかいな 
  ここぞ国のため 日本刀を試しみん 

 
３ こころ筑紫（つくし）の海に 浪おしわけてゆく 
  ますら猛夫（たけお）の身 仇（あだ）を討ち還らずば 
  死して護国の鬼と 誓いし箱崎の 
  神ぞ知ろし召す 大和魂いさぎよし 

 
４ 天は怒りて海は 逆巻く大浪に 
  国に仇をなす 十余万の蒙古勢は 
  底の藻屑と消えて 残るは唯三人（みたり） 
  いつしか雲はれて 玄界灘月清し 

 
YouTubeで聞く元寇の歌 
http://www.youtube.com/watch?v=OK1yOLrfV6U  

2010/11/07 18:57

Commented by pride-dream さん 

デモ出発前の水島さんの注意を兼ねた演説について一言。 
「右翼運動・右翼運動」とくどくど言い過ぎで耳障りでしたね。 
比較的ソフトな「桜系」から、ハードコアな「在特・主権系」まで、 

我々は須らく、今や「反体制」世間のノンポリ・無思想の一般国民 
が見たら「右翼」なんですよ。 
我々は「反体制」としての自覚を持ち、「右翼」と見られがちの 
護国・救国運動に、どうやって”ノンポリ無思想”を引きずり込む 
か・・・・「反体制」としての自覚と覚悟を貫き通せば、桜田烈士 
が明治維新に至る道を切り開いたように、必ず今やっている事を、 
当たり前の事として、世間に認識させる事が出来る筈なのですよ。 
デモ後、「元寇」の一節”傲慢無礼者、伴に天を戴かず”と言う 
歌詞を引用し獅子吠・演説した、西村眞悟先生と赤尾敏の演説のどこに 
、「保守運動」と「右翼運動」の差がありましたか？ 
あの時の西村先生に、赤尾先生が憑依して見えましたよ、私には。 
水島さんには「右翼」だの「保守」だのとくどくど言って欲しく 
ありませんね。 
過激だろうがソフトだろうが、我々は「反体制愛国陣営」に変わりは 
ないのですから。  

 

2010/11/07 19:08Commented by pride-dream さん 

１３悌団？そりゃおかしい。 
我々の悌団には「１０悌団」の看板持った人がいて、尚且つ最後の悌団でした。 
我が悌団が一番後ろだった筈ですから、数は１０個だったのでは？  

 

2010/11/07 19:23Commented by abusan１２３ さん 

予想通りでしたので今回は驚きません。（わっはっはっ！） 
逆にこれでデモが本格化しなかったら日本は間違いなく 
征服されましょう。そんな馬鹿な。 

 
無党派も激怒するほどの事だと菅政権は嫌でも思い知らされる 
事でありましょう。いや、左翼も「菅は裏切り者！」と 
糾弾することでしょう。このデモは保守的日本人の専売特許 
では有りません。 

 
超党派デモと言っても言い過ぎでは無いでしょうね。 
国民に仇為す者共に鉄槌を！！  

 

2010/11/07 19:35Commented by 小野まさ さん 

pride-dreamさん  
 
>１３悌団？そりゃおかしい。 
>我々の悌団には「１０悌団」の看板持った人がいて、尚且つ最後の悌団でした。 
>我が悌団が一番後ろだった筈ですから、数は１０個だったのでは？ 
 
了解です。じゃあ、私の最初の認識で正しかったんですね。 
有楽町へ向かう際に最後の（と思った）悌団と行き違って、３～４ブロックも歩いてから、も
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う１つ悌団（これが本当に最後の第10悌団）が来たので吃驚したのです。何か「孤軍」と

いう感じになっていたので立ち止って応援しました。  

2010/11/07 20:05Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ゲスト 恵氏の発言が、自衛隊員も相当現政権にたいし、フラストレーションがたまって

いるようです。 

 
情報感謝です。ありましたので貼り付けました。  

 

2010/11/07 20:07Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん  
 
>ところで、土屋氏はプログで腰痛と頚椎が悪くてドクターストップだそうです。プログに書

いてありました。 

 
あら、それは心配ですね。いまこそ「出番」なのに。 

 
>国士ですもの、身体に気をつけていただきたいです。 
 
本当ですね。お見舞いのメール、出します。 

 

2010/11/07 20:09Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>螢の光の三番の歌詞にある「筑紫」という言葉から「元寇の歌」にも同じ三番に「筑紫」と

いう言葉が出てくることを思い出しました。 

 
情報、ありがとうございました(--)。  

 

2010/11/07 20:24Commented by 花うさぎ さん 

To pride-dreamさん こんばんは。 
 
>「右翼運動・右翼運動」とくどくど言い過ぎで耳障りでしたね。 
 
ごめんさない。その時、私は舞台裏のデモ準備の様子をみていて聞かなかったのです。 

 
>水島さんには「右翼」だの「保守」だのとくどくど言って欲しくありませんね。 
 
共感しますね。 

 
すぎやまこういち氏の指摘通り、いまは「日本軍」が団結して「反日軍」と闘わねばならな

いタイミングです。その意味では彼が音頭を取って日本会議から神社本庁、そして行動す

る保守にも自ら呼びかけて統一戦線を組まねばならない局面ですよ。 

 
自ら団結せよといっているのに、行動する保守を目の敵にする。いろいろ制約を課す。桜

を支援している人の中には両方とも支持している人が多いという現実が理解できないの

でしょうか？ 

 
＞過激だろうがソフトだろうが、我々は「反体制愛国陣営」に変わりはないのですから。 

 
せめて同じ「日本軍」の悪口だけは止めるべきですね。  

 

2010/11/07 20:25Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>超党派デモと言っても言い過ぎでは無いでしょうね。 
>国民に仇為す者共に鉄槌を！！ 
 
おお～賛成です(^^)。 

 

2010/11/07 21:10Commented by matacyann さん 
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お疲れ様でした。 
拡散させてください。 
よい傾向になってきましたね＾＾ 
このままでどんどん盛り上げましょう。 

PC上の反論だけしかできなくて、 
皆様には申し訳ないのですが 
アップしていくことで頑張ります。 
よろしくお願いします。 
それにしても子供さんまで 
未来に明かりが見えてきました。 
嬉しいですね。  

 

2010/11/07 21:18

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>拡散させてください。 

 
ありがとうございます。どんどんお願いします(--)。 
 
>それにしても子供さんまで未来に明かりが見えてきました。 
>嬉しいですね。 
 
はい、非常に良い傾向です。 

 
ブログのタイトルに「まさか右翼と呼ばないで」がありますが、このお子さんの画像見て、

そういう人はいないと思います(^^；。 

 

2010/11/07 21:22

Commented by 花うさぎ さん 

・慎吾の時事通信 No.565 平成22年11月 7日(日)  
 
（前略）まずこの集会の特色は、開会時の三千人が起立して横六メートルの国

旗に敬礼し国歌「君が代」を合唱したことである。 
 また、デモ出発時には、四千五百名が会場にいたが、日比谷から銀座そして最後の有

楽町まで、これほど多くの人々が日の丸を掲げて集まり行進したことは、戦後初めてでは

ないだろうか。（後略） 

 
http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=565 
 
・是非ご覧下さい。  

 

2010/11/07 21:29Commented by しばりょう さん 

To gabachoさん  
>To しばりょうさん 花うさぎさん  
> 
>>土屋氏は演説なかったですか。 
> 
>はい、土屋氏の顔は見ませんでしたね。 
> 
>螢の光の三番の歌詞にある「筑紫」という言葉から「元寇の歌」にも同じ三番に「筑紫」と

いう言葉が出てくることを思い出しました。>元  寇（げんこう）     作詞・作曲：永井

建子 

> 
>１ 四百余州をこぞる 十万余騎の敵 
>  国難ここに見る 弘安四年夏の頃 
>  なんぞ恐れんわれに 鎌倉男子あり 
>  正義武断の名 一喝して世に示す 
> 
>２ 多々良浜辺の戎夷（えみし） そはなに蒙古勢 
>  傲慢無礼もの 倶（とも）に天を戴かず 
>  いでや進みて忠義に 鍛えしわがかいな 
>  ここぞ国のため 日本刀を試しみん 
> 
>３ こころ筑紫（つくし）の海に 浪おしわけてゆく 
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>  ますら猛夫（たけお）の身 仇（あだ）を討ち還らずば 
>  死して護国の鬼と 誓いし箱崎の 
>  神ぞ知ろし召す 大和魂いさぎよし 
> 
>４ 天は怒りて海は 逆巻く大浪に 
>  国に仇をなす 十余万の蒙古勢は 
>  底の藻屑と消えて 残るは唯三人（みたり） 
>  いつしか雲はれて 玄界灘月清し 
> 
>YouTubeで聞く元寇の歌 
>http://www.youtube.com/watch?v=OK1yOLr 
 
土屋氏の件ありがとうございます。 

 
蛍の光 

 
スコットランド民謡と教えられたような気がします 

 
しかし、日本人の心に響く 良い歌ですね。 

 
ありがとうございました 

 

2010/11/07 22:27Commented by nokotan さん 

To 敷島の桜さん  
 
>さて小池百合子さん、演説の中でこんなフレーズがありました。 
> 
>「我々自民党は政権を譲ってしまったことを心から反省しています。申し訳ございません

でした。あったのは、屁理屈と人に責任を押しつけるあのあつかましさでございました。」 

> 
>これは自民の現在の本音と受け取りました。傲慢で厚かましい政治家が多い（かっ

た？）自民党。その総務会長からこのような反省の言葉が出るとは思いもよりませんでし

た。しかし後で山際さんがご指摘されたように、民意と政治が大きくかけ離れてしまった

今、自民党は少なくとも、民主党よりは遙かに遙かに国民側に近い所にいるのだと実感し

ました。 

 
概ねご意見に賛成ですが、小池さんのこの部分は 反省の直前に言われた民主党には

何もない・・あったのは・・と続くので民主党について言われていると理解しています。ちょ

っと水をさす様で申し訳ないのですが、せっかくの良い演説なので。 

 

 

2010/11/07 22:37Commented by ilovejapan さん 

昨日はお疲れさまでした。 
１０月の２回の尖閣問題デモに引き続き、参加しました。 
有楽町の街頭演説の最後に君が代を歌い万歳三唱をしたのは 
とても良かったと思いました。 
私を含め日頃大きな声を出すこともない人が殆どだと思いますが 
お腹のそこからばんざーい！と声を出して日本人で良かったと思いました。 
事後承諾で申し訳ありませんが、お写真お借りしました。 

 

 

2010/11/07 23:25Commented by 花うさぎ さん 

To ilovejapanさん こんばんは。 
 
>１０月の２回の尖閣問題デモに引き続き、参加しました。 
 
ご苦労様でした。 

 
>有楽町の街頭演説の最後に君が代を歌い万歳三唱をしたのは 
>とても良かったと思いました。 
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最後まで頑張られたのですね(--)。 
 
>事後承諾で申し訳ありませんが、お写真お借りしました。 
 
どうぞ、どんどん拡散して下さい。  

2010/11/07 23:29Commented by shou さん 

To 小野まさ さん  
pride-dreamさん 
 
あれ、やっぱり10梯団が正しかったんですか。 
 
昨日の夜、13梯団5200人という話を、動画の音声？orコメントや２ちゃんねるの書き込

みで見たので、てっきりそうだと思っていました。 
中間を分断された梯団を別々にカウントしていた、とかいうことなのかも知れませんね。 

 
ちゃんと確かめずに、受け売りで書いてしまい、お騒がせしました。 

 
ともあれ、大変お疲れさまでした。  

 

2010/11/07 23:51Commented by kerotan さん 

こんばんは^^ 
いつもきれいな写真と丁寧にまとめて下さり感謝です｡ 
昨日は集会→デモ→街宣と忙しかったけど､有楽町の街宣は皇居に向かって君が代を歌

い解散で胸が熱くなりました｡ 
coffeeさんの所で知りましたが､早速upしてくださってる方がいます｡ 
http://www.youtube.com/watch?v=-Z881etB8Lk 
2010_11_6_反中国デモ_有楽町駅前街宣_君が代大斉唱(China_free_demo)  
 
デモ隊を細切れにする嫌がらせ? 
警察はパシリで(上層部は許せません)現場の警官は気の毒ですが､5人ずつだの民主

党に近寄れないの色々考えますねー｡ 
反対デモが起きないように働けばいいんだよ｡ 

 
私は第一の後ろというか1,5位??にいましたが､第二がかなり経ってから終着地点に着た

のは驚きました｡ 
有楽町街宣まで時間があまりないので小走りで向かいましたが､まだ後方の隊が歩いて

いたような｡ 

 
今回一番驚いたのは､街宣後近場で食事をしていたら､折りたたんで持っていた旗の竿を 
｢それもしかして国旗のですか?｣｢皆さんどこで買うんですか?幾ら位しますか?｣と話しか

けられた事です｡ 
確実に目覚めている人が増えていますよ!!^^ 
飛び入りが増えて5000人6000人､いずれは1万人で民主党包囲したいですね｡  

 

2010/11/07 23:58Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
ロイターが中国漁船に海保隊員が乗り込んだ画像と記事を配信しています。 

 
エントリー下段に追加で掲載しました。  

 

2010/11/08 00:02Commented by yohkan さん 

素晴らしいデモですね。無数の日の丸が翻るのを見て、嬉しくなりました。こちら海外に住

む身、参加できなかったのが、とても残念です。 

 
Sayaさんの蛍の光に感激です。ちょいと、うるうるしてしまいました。３番と４番を初めて

聞いたのですが、誰が隠していたのでしょう？責任者出てこい！と云いたいです。 

 
一事が万事、本当に良いものが、軍国的とか右翼的とか、へんなレッテルを貼られて、わ

れわれの目や耳から遠ざけられていたのだなと実感しました。  

 

2010/11/08 00:09Commented by 花うさぎ さん 
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To kerotanさん こんばんは。 
 
>有楽町の街宣は皇居に向かって君が代を歌い解散で胸が熱くなりました｡ 
 

最後までご苦労様でした(--)。 
 
>coffeeさんの所で知りましたが､早速upしてくださってる方がいます｡ 
 
はい。私も次のエントリーで貼る予定です。 

 
>私は第一の後ろというか1,5位??にいましたが､第二がかなり経ってから終着地点に着

たのは驚きました｡ 

 
実は私も含めて報道のカメラが数寄屋橋で定点で撮影していて、デモ隊の間隔があまり

にも空すぎているのでしらけていたのです。 

 
>｢それもしかして国旗のですか?｣｢皆さんどこで買うんですか?幾ら位しますか?｣と話しか

けられた事です｡ 

 
それは嬉しいですね。日章旗が買える店やネットショップの紹介も必要ですね。 

 
>飛び入りが増えて5000人6000人､いずれは1万人で民主党包囲したいですね｡ 
 
はい、可能ならば年度内にも実現させたいです。 

 

2010/11/08 00:18Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 
>素晴らしいデモですね。無数の日の丸が翻るのを見て、嬉しくなりました。 
 
日本が好きな日本人ならそう思いますよね(^^)。 
 
>Sayaさんの蛍の光に感激です。ちょいと、うるうるしてしまいました。 
 
よかったですね。私も初めてネットの動画を見たときは「こういう歌だったのか！」と驚いて

しまいました。本文中のリンクでご覧になれます。 

 
>へんなレッテルを貼られて、われわれの目や耳から遠ざけられていたのだなと実感しま

した。 

 
はい、根は本当に深いです。 

 
ところでお願いがあるのですが、エントリー下段に張ったロイターの英文記事、日本語に

訳して頂けませんか(--)。自動翻訳だと？なもので。 

 

2010/11/08 00:55Commented by キラーＴ細胞 さん 

 ロイターはこの画像をどうやつて入手したんでせうか。これもsengoku38氏によるもの

なのか、是非知りたい処です。 

 
 ２ちやんからの拾ひ物ですが、7日の『たかじんのそこまで言つて委員会』で、元海上自

衛官の恵隆之介氏が、海保隊員が銛で突かれたのは事実である旨を匂はせてゐます。

石垣島では箝口令が布かれてゐるさうです。 
 http://say-move.org/comeplay.php?comeid=103379 
 
 ２ちやんでは他に、重態だつた海保隊員がつい先日亡くなつたとの未確認情報も流れ

てゐます。かうした話が事実なら、民主党は最早デモや抗議を受けるなどと云ふ生易しい

事では到底済みません。 
噂は事実ではないと云ふのなら、さつさとヴィデオを全面公開すれば宜しい。尤も、私の

心証は疾うの昔に真黒ですがね。  

 

2010/11/08 01:30Commented by yohkan さん 

「日本、船員を解放して、ガス田協議を呼びかけ」（ロイター発）この月曜日、日本は、先
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週、問題の海域で拿捕した中国漁船の船員を解放したが、船長は拘束したま

まで、日中両国間の領土争いの中心に据え置いた格好だ。 

 
このあと、２頁にわたるこの記事、さすが９月１３日付なので、古いですが、大

雑把に大意だけお伝えすると、 

 
「中国側の推定では、海底に17.5兆立方フィーとのガスと、２千万バレルの石油資源が

眠るため、両国にとって互いに譲れぬ問題になっている。抗議する中国に対し、日本の与

党は党首選で頭が一杯で問題解決どころではなかった。漁船拿捕をうけ、中国は先週予

定されていた、日本との東シナ海ガス田会議を急遽キャンセルした。日本側の仙石官房

長官は、冷静に対処しつつ、中国に対し、共同開発に向けた話し合いを呼びかけると発

言した。」 

 
と云う内容です。 

 
大手海外メディアゆえ、冷静で客観的な記事だと思います。中国が海底エネルギーと云う

莫大な「実益」を狙っている事を忘れちゃいけませんね。 

 
 
 

 

2010/11/08 02:13Commented by 小野まさ さん 

shou さん 
 
いいえ、色々な情報が飛び交ってますね（笑）。全12梯団というのも。 
私はよく覚えてないけど、最後の（と思った）梯団とすれ違った際に誰かが「第9梯団」と言

ったのを聞いたんだと思います。そしたら大分経ってからもう1梯団来て「ギョッ」としまし

た。それで全部で10かなあと。 
どうでもいい事ですけど気になりますよね。  

 

2010/11/08 06:40Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
> ロイターはこの画像をどうやつて入手したんでせうか。 
 
海保巡視船の衝突事故で日中がそれぞれ抗議（10/09/07）  
http://www.youtube.com/watch?v=6LYwGCsyDt8 
 
上記のANNニュースに使われていることが判りました。と言うことは海保提供の画像なん

でしょう。いままで気が付きませんでした。 

 
>元海上自衛官の恵隆之介氏が、海保隊員が銛で突かれたのは事実である旨を匂はせ

てゐます。石垣島では箝口令が布かれてゐるさうです。 

 
はい、いつ消されるか判りませんが動画を貼り付けました。 

 
> ２ちやんでは他に、重態だつた海保隊員がつい先日亡くなつたとの未確認情報も流

れてゐます。 

 
フルネームの名前まで出ていますね。憶測かも知れませんが、どんどん拡大しています。

 
>噂は事実ではないと云ふのなら、さつさとヴィデオを全面公開すれば宜しい。尤も、私

の心証は疾うの昔に真黒ですがね。 

 
本当ですよね。釈放で日本の信用を致命的に落とし、なおかつ国民に事実を知らせまい

と云うのですから、もうこの段階で内閣総辞職が当然だと私は思います。 

 

2010/11/08 06:42Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>と云う内容です。 
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おお～、早速ありがとうございます。助かりました。 

 
>大手海外メディアゆえ、冷静で客観的な記事だと思います。中国が海底エネルギーと云

う莫大な「実益」を狙っている事を忘れちゃいけませんね。 

 
はい。日本は腹黒い国家に囲まれてますね。闘ってでも死守しないと日本が無くなってし

まいそうです。  

2010/11/08 12:00Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
>はい。日本は腹黒い国家に囲まれてますね。闘ってでも死守しないと日本が無くなって

しまいそうです。 

 
本当に、世界は腹黒いですね。そこが判らない我が国は、単純なお人好しなのです。悪く

云えば、馬鹿だと思います。 

 
今から５−６年前に、「世界は腹黒い」と云う素晴らしい本を読んだことがあります。目の覚

めるような本でした。花うさぎさんもお読みになられたのでしょうね？もしや、花うさぎさん

は、あの本をお書きになった先生ですか？ 

 
ごめんなさい。へんな質問であれば無視してください。 

 

 

2010/11/08 13:27Commented by kerotan さん 

>今から５−６年前に、「世界は腹黒い」と云う素晴らしい本を読んだことがあります。 
 
横合いからすみません^^;この本の事ですよね 
http://www.amazon.co.jp/%E7%95%B0%E8%A6%8B%E8%87%AA%E
5%9C%A8%E2%80%95%E4%B8%96%E7%95%8C%E3%81%AF%E
3%81%BF%E3%82%93%E3%81%AA%E8%85%B9%E9%BB%92%E
3%81%84-%E9%AB%98%E5%B1%B1-%E6%AD%A3%E4%B9%8B/d
p/4569613225/ref=sr_1_2?ie=UTF8&s=books&qid=1289190048&sr=8-2
異見自在―世界はみんな腹黒い 
 
http://www.amazon.co.jp/%E4%B8%96%E7%95%8C%E3%81%AF%E
8%85%B9%E9%BB%92%E3%81%84%E2%80%95%E7%95%B0%E
8%A6%8B%E8%87%AA%E5%9C%A8-%E9%AB%98%E5%B1%B1-%E
6%AD%A3%E4%B9%8B/dp/4884710673/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=book
s&qid=1289190301&sr=8-1 
世界は腹黒い―異見自在 
 
私も持っています｡ 
産経の宣伝になってしまったけど､6日のデモ大きく取り上げたからちょっとお礼｡ 

 

2010/11/08 14:15Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>今から５−６年前に、「世界は腹黒い」と云う素晴らしい本を読んだことがあります。目の

覚めるような本でした。 

 
高山正之氏のファンは多いですよ。あおの独特の皮肉と嫌み、絡みの効いた言い回しは

最高ですね。 

 
私のブログタイトルもここからお借りして、世界の腹黒さを綴ろうと思って始めたのでした。

ところで目先の話題をおっているうちに現在のスタイルになってしまった、と言うわけで

す。 

 
あっ、ご本人にはあるパーティーでお会いした際に、このタイトルを使わせてもらっている

胸の挨拶をしてあります。 
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2010/11/08 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん こんにちは。 
 
>産経の宣伝になってしまったけど､6日のデモ大きく取り上げたからちょっとお

礼｡ 

 
そういえば花岡さんのブログに書いてありましたが、新聞で取り上げたのは産経のみ、あ

とは見事にスルーしたそうです。 

 
そろそろ不買運動の呼びかけをしないと(^^；。  
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